
苫小牧東ロータリー クラブ

「苫小牧東ロータリークラブ会長方針」

【寛容な心で奉仕とクラブ創り】

例会日 木曜日 12:30 第２例会 18：00 
例会場:グランドホテルニュー王子 TEL 31-3111 

ホームページ：https://toma-east-rc.com/ 

●会長 平田 幸彦
●会長エレクト 佐藤 史典
●幹事 内海 雅義
●会計・副幹事 南沢 雄二
会報雑誌・広報委員 山田 亮太

【6月プログラム予定】 ～ロータリー親睦活動月間～

第1例会（1日） クラブ協議会「下期活動報告」

第2例会（8日） 休 会

第3例会（15日）会員卓話 会員

第4例会 （22日） 役員挨拶例会会長・幹事・副幹事

第5例会 （29日） 最終例会「新旧役員引継例会」

担当

苫小牧市表町1丁目4-5 日商連ビル5階
月～木曜日の10:00～16:00 

Tel 0144-35-3344 Fax 0144-33-7744
e-mail：east_toma2510@song.ocn.ne.jp 

事務局 松岡かおり

事務局

・水野 博 会員 ・奥野 義雄 会員
・木本 宏 会員

～今月の誕生祝い～

～今月の創業祝い～

ニコニコBOX 出席数・率

ニコニコ

米山BOX 5,277円

財団寄付BOX 5,581円 5/7
25名 出席率 81,25％

5/14
25名 出席率 78,13％

5/18
25名 出席率 78,13％

～青少年奉仕月間～

ギフトプラザサイコー（株）

総額15,000円

【5月プログラム予定】

第1例会（4日） 休 会

第2例会（7日） 11日の例会代替

移動例会（社会奉仕活動）

「053清掃と会員・家族・留学生とのBBQ」

5月14日（日）白老にてｲﾝﾀｰｼﾃｨ・ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ

第3例会（18日） 会員卓話 小林忠男 会員

第4例会 （25日） 会員卓話 中村浩司 会員

5/25
20名 出席率 68,75％

BOX 5,636円



第1例会 5月7日（日）
移動例会（社会奉仕活動）
「053清掃と会員・家族・留学生とのBBQ」

会長挨拶



第2例会 例会 5月14日（日）

国際RI第2510地区インターシティーミーティング

ウポポイ見学

インターシティーミーティング

ホストクラブ：白老ロータリークラブ

・アイヌ古式舞踊鑑賞 ↑

・徳寿ファームレストランKANTOにて →

石丸ガバナー →



第3例会 例会 5月18日（木）

会員卓話 小林 忠男 会員

会長挨拶

１４日は白老にて田辺真樹ガバナー補佐の下、ＩＭ
が開催されました。当クラブより全員登録でしたが
２３名の参加を頂き、国立博物館「ウポポイ」を見
学した後、「ファームレストランＫＡＮＴＯ」にて
ＩＭの式典と懇親会に参加させて頂き、楽しく終え
る事が出来ました。清水尚昭実行委員長の下、豪華
な焼肉のおもてなしに感謝申し上げます。白老迄の
往復苫小枚ＲＣさんと同じバスに同乗して無事帰っ
て来ました。お疲れ様でした。

会員卓話 小林 忠男 会員
「健康あってのロータリー」

高齢化社会とはいえ、仮にロータリアンが50
歳や60歳の若さで亡くなったとしたら本当に
辛いことです。

ロータリーとは?と聞かれたときの答えは人
様々で、百人百様のロータリー観があるかも
知れません。ただ、ロータリーの基本は不変
です。 それは友情、親睦、そして奉仕といわ
れていますが、もっとも大事なことは他人様に対する優しいいたわりの心を学び、それを実践すること
ではないでしょうか。そのロータリー活動は心身の健康なくしては出来ません。「心身の健康あっては
じめて出来ること」です。

～ポイント～
1.脈拍 2.血圧 3.体重 4.タバコ 5.食事 6.口腔内衛生 7.運動 8.家庭 9.社会環境 10.検診
11.何かの異変 12.健康への関心 13.なぜロータリーに

私達は何のためにロータリーに入っているのでしょうか。
自らが心身ともに余裕があり幸せだからでしょう。この喜びを他人に分け与えること、つまり「奉仕」
が出来れば他人も喜んで下さいます。他人の喜ぶ姿を見ることは自らにとって実はもっと大きな喜
びなのです。そのためにも一人ひとりのロータリアンがまず 「健康」でなければなりません。

クラブの皆さんが互いに声を掛け合い、励まし合って、「健康あってのロータリー」のもと、他者への
優しいいたわりの心を実践していただきたいのです。



第4例会 例会 5月25日（木）

次年度小委員会

会長挨拶

今日の例会は当初「次年度クラブ協議会」で次年
度役員の活動報告をする予定でしたが、その前に次
年度佐藤史典会長の次年度目標に沿っての各委員会
でのテーブルごとに分けて話し合い、活動計画書を
作成して頂く事となりましたので宜しくお願い致し
ます。
6月11日の日曜日に２５１０地区の社会奉仕委員会
より「被災3町支援事業」のイベントがあり各クラ
ブより参加要請がきておりましたが、連絡が遅かっ
たのも有りましたが、当クラブより7名の参加で浜
厚真公園に集合して海岸の清掃をして来ます。

次年度の委員会ごとに分かれて、意見交換が行われました。

次年度小委員会



5月ニコニコ

ニコニコ

総額 15,420円

名前 一言

青山 晴美 会員 24年半お世話になりました遠
藤事務所を4月末で閉鎖しま
した。

高橋 多華夫 会員 グリーン会で優勝する事が出
来ました。

長岡 英幸 会員 グリーン会で準優勝する事が
出来ました。

親睦のニコニコ
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